

**Martes 12 de mayo de 2015**

*"Yo creo bastante en la suerte. Y he constatado que, cuanto más duro trabaje, más suerte tengo."*

*Thomas Jefferson*

## TIPO DE CAMBIO FIX

**Dólar**

15.26

**Euro**

17.02

**ComUniCCo  
Financiero**

**IMC** 



## EL ECONOMISTA™

### **PIB turístico crece 2.2% en el 2014: Inegi**

El Producto Interno Bruto (PIB) Turístico de México se incrementó 2.2% en el 2014 respecto del año previo, informó el Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi). Al presentar los resultados de los indicadores trimestrales de la actividad turística (ITAT) para el trimestre octubre-diciembre del 2014, el Inegi detalló que en su interior, los servicios turísticos crecieron 2.9%; por el contrario, los bienes se redujeron 0.7 por ciento, durante el año pasado. Respecto del Indicador Trimestral del Consumo Turístico Interior, este creció 1.7% durante el 2014. Al interior, destacó el crecimiento de 16% que registró el consumo turístico receptivo, contra el marginal crecimiento de 0.1% que tuvo el consumo turístico interno.

## El Financiero

### **Cae uso de tarjetas por temor al fisco**

Desde principios de 2014 comenzó a acelerarse el dinero en circulación en el país al mismo tiempo que se deprimieron las compras con tarjetas de crédito y comenzó a declinar su uso. Esto, ante el temor de los consumidores a ser fiscalizados por las autoridades mediante el uso de este instrumento. En marzo de este año el monto de los billetes y monedas en poder del público sumó 933 mil millones de pesos y aumentó 17.8 por ciento anual, de acuerdo con datos del Banco de México. Este fue su mayor crecimiento desde el 2000 y además está muy por arriba del ritmo de expansión de la economía, de 2.3 por ciento en los primeros dos meses del presente año. En contraste, el financiamiento en tarjetas de crédito cayó 1.6 por ciento en marzo, con lo que acumuló nueve meses en contracción.

## REFORMA

### **Cae 33% producción de madera**

De 2000 a 2014 la producción de madera en México cayó 33 por ciento, al pasar de 9 millones de metros cúbicos a 6 millones, según el Consejo Civil Mexicano para la Silvicultura Sostenible (CCMSS). La principal razón es la sobrerregulación gubernamental referente a los trámites y requisitos a la que se deben enfrentar las comunidades del sector forestal, para generar una actividad económica basada en la sustentabilidad de los bosques.

Martes 12 de mayo de 2015

## ÚLTIMOS FOLIOS:

Contabilidad en Medios Electrónicos – Opciones para su presentación 

Lanzamiento de nueva aplicación para dispositivos móviles en plataforma Android 

Contabilidad en Medios Electrónicos – Se extiende el plazo para el envío de la contabilidad electrónica al 30 de abril de 2015 

## NOTAS FISCALES:

SAT / Nuevo Anteproyecto de la segunda resolución de modificaciones a la RMF para 2015 actualizado al 11 de mayo 

SCJN / Tesis y jurisprudencias al 8 de mayo de 2015 

INEGI / Índice Nacional de Precios al Consumidor del mes de abril de 2015 

## MILENIO

### Licitación de campos petroleros traerá desarrollo a 5 estados: CNH

La tercera licitación de la Ronda Uno, por tratarse de campos terrestres localizados en comunidades de Chiapas, Tabasco, Tamaulipas, Veracruz y Nuevo León, será la primera que detone el desarrollo regional, al generar empleos y aumentar la participación de empresas mexicanas, señaló la Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH). “En esta tercera licitación es en la que podemos ver de forma más clara los beneficios directos de la reforma energética, ya que vamos a estar en posibilidad de adjudicar contratos que incluyen ya directamente a cinco estados de la República”, mencionó Héctor Alberto Acosta, comisionado de la CNH.

## EXCELSIOR

[www.excelsior.com.mx](http://www.excelsior.com.mx)

### Urge modernizar asociación de México con la Unión Europea

El secretario de Economía de México, Ildefonso Guajardo, reconoció la necesidad de modernizar el acuerdo de asociación con la Unión Europea (UE) a más tardar al mismo tiempo que concluyan las pláticas comerciales entre la mancomunidad y Estados Unidos. “Tenemos que estar listos para cuando ese acuerdo (UE-EU) llegue a su conclusión, poder estar alineados en América del Norte sin efectos negativos para México”, afirmó Guajardo en esta capital donde se reunió con la comisaria europea de Comercio, Cecilia Malmström.

## La Razón

[razon.com.mx](http://razon.com.mx)

### Rezago institucional frena desarrollo: CCE

El presidente del Consejo Coordinador Empresarial (CCE), Gerardo Gutiérrez Candiani, lamentó que las instituciones han representado un obstáculo para el crecimiento, lo que ha llevado al país al “subdesarrollo económico”. En su mensaje semanal, el líder de la cúpula privada mencionó que hoy nuestras instituciones, en lugar de ser un factor que aliente el crecimiento económico y tener un rol de inclusión, suelen ser un obstáculo o impedimento, además de adquirir un papel extractivo para la sociedad.

“Los países se estancan o fracasan sin un desarrollo institucional que asegure los cimientos básicos de seguridad, legalidad, orden y confiabilidad de las instituciones. Sin estos pilares consolidados, seguiremos sin dar los pasos definitivos al desarrollo”, dijo.

Martes 12 de mayo de 2015

## INDICADORES:

### Tasa de interés objetivo

(11/05/15)	3.00
TIIE 28 (11/05/15)	3.3000
TIIE 91 (11/05/15)	3.3100
TIIE 182 (06/05/15)	3.3900
CETES 28 (05/05/15)	2.98
Reservas internacionales (mdd)	
(30/05/15)	195,340.4

### Inflación anual

(Abr. 2014-Abr. 2015, %)

Objetivo de  
inflación **3.00**

Intervalo de variabilidad

porcentual  $\pm 1$  punto

Inflación \* 3.06

Inflación  
subyacente \* 2.31

### Inflación mensual

(Abr. 2015, %)

Inflación \* -0.26

Inflación  
subyacente \* 0.16

UDIS  
(12/05/2015) **5.299494**

\* [WWW.BANXICO.ORG.MX](http://WWW.BANXICO.ORG.MX)



## CNNEXPANSIÓN

### México lanza la tercera licitación de la Ronda Uno

La Comisión Nacional de Hidrocarburos (CNH) aprobó este lunes la tercera convocatoria para la licitación internacional de 26 áreas de extracción de hidrocarburos en campos terrestres, como parte de la reforma energética que busca apuntalar la estancada producción de crudo y gas del país. La licitación de la Ronda Uno fue aprobada por el regulador del sector petrolero, que ya dio luz verde a dos licitaciones de contratos de exploración y explotación en aguas someras del Golfo de México. Los contratos para esta fase son de licencia, mientras que los de las dos anteriores eran de producción compartida.



### A partir de junio cuenta Infonavit-FOVISSSTE individual: Reyes Baeza.

José Reyes Baeza, vocal ejecutivo del Fondo de la Vivienda del Instituto de Seguridad y Servicios Sociales de los Trabajadores del Estado (FOVISSSTE), señaló que en el mes de junio se potencializará y mejorará la capacidad de crédito de los trabajadores. En entrevista en Fórmula Financiera, José Reyes Baeza dijo que además de los créditos mancomunados que ya se tienen vigentes, ahora se tiene un nuevo producto que se estaría llamando "Infonavit-FOVISSSTE individual". En ese sentido, una sola persona que trabaja en el sector público y en el sector privado, ahora va a poder unir sus subcuentas para tener una mayor capacidad de crédito, con el máximo que otorga el FOVISSSTE y el máximo del Infonavit.



### Se eleva número de muertos y heridos en Nepal por nuevo sismo magnitud 7.3

Un fuerte sismo magnitud 7.3 en Nepal dejó al menos 19 muertos y cientos de heridos el martes, cuando se derrumbaron edificaciones debilitadas por el devastador terremoto hace menos de tres semanas. Cinco personas murieron en Sindhupalchowk, el distrito al este de Katmandú donde se registró la mayor cantidad de muertes en el desastre del 25 de abril, dijo el administrador del distrito, Krishna Gwayali, quien agregó que las muertes se produjeron en una carretera que conduce hacia el Tíbet.

**Martes 12 de mayo de 2015**



## **OHL México anuncia renuncia voluntaria de directivo tras difusión grabaciones**

La constructora OHL México aceptó el lunes la "renuncia voluntaria" del directivo Pablo Wallentin tras el escándalo desatado por la divulgación de presuntas conversaciones entre ejecutivos por sobrecostos en obras y una eventual alza de tarifas en una importante autopista cercana a la capital mexicana. La unidad de la firma española OHL ha estado bajo presión desde la semana pasada y aunque ha dicho que se trata de un montaje y que las conversaciones fueron manipuladas, sus acciones acumulan una baja de 20.3 por ciento a 24.62 pesos al cierre del lunes.



## **Pide Osorio Chong en la ONU analizar ajustes a la estrategia internacional contra las drogas**

Durante su participación en la Asamblea General de la ONU en el diálogo de alto nivel sobre el problema mundial de las drogas, el secretario de Gobernación Miguel Ángel Osorio Chong, aseguró que para hacer frente a este problema, debe haber corresponsabilidad y es necesario crear políticas públicas que sean complementarias entre países y sólo así enfrentar los retos que este fenómeno representa : "Como país consideramos imprescindible hacer un ejercicio para reconocer que los avances en el problema mundial de las drogas aún son insuficientes, ésta realidad nos exige apertura al debate, intercambiar nuevas ideas y construir mejores soluciones, debemos valorar las limitaciones de la actual política de drogas y analizar de manera conjunta qué ajustes necesita Y remató Estamos abiertos a la discusión de mejores opciones para su atención".



## **Frente frío 50 causará lluvias en varias partes del país**

El frente frío 50 se extenderá sobre el norte de Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas y en interacción con la entrada de humedad del océano Pacífico y Golfo de México, favorecerá potencial de lluvias intensas acompañadas de chubascos, tormentas eléctricas, caída de granizo y vientos fuertes además de posibles torbellinos o tornados en Coahuila, Nuevo León y Tamaulipas, y muy fuertes en San Luis Potosí y Zacatecas.

